

Das Jugendblasorchester Drevenack

Neue Rhein Ruhr Zeitung, Wesel NRZ Wesel vom 21.02.2005

HÜNXE. Schon traditionell wurden die Teilnehmer der Generalversammlung des Jugendblasorchesters Drevenack am Sonntag musikalisch begrüßt. Neben Wahlen und einem Rückblick auf 2004 standen vor allem die Pläne für das neue Jahr auf der Tagesordnung. Einer der Höhepunkte: Mitte März wird das Orchester an einem internationalen Wettbewerb am Gardasee in Italien teilnehmen, bei dem es Konzerte am und um den See geben soll. Kultur und Freizeit - unter anderem eine Fahrt nach Verona - sollen nicht zu kurz kommen. Ulrich Mahner übernimmt weiterhin das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden, Yvonne Ufermann-Puhlemann das der Geschäftsführerin. Die Jugend im Vorstand wird künftig von Gerrit Klees als neuem Jugendwart vertreten. Unterstützt wird er von Christina Berg als Jugendsprecherin. Isa Feldkamp übergab aus familiären Gründen das Amt des Kassenwartes an Kai Stratenwerth. Die beiden Kassenprüfer sind Kurt Tohermes und Martin Gerke. Konzerte und Ausbildung Neben der Italien-Reise stehen noch weitere Konzerte und Auftritte auf dem Programm. Dazu zählen unter anderen die plattdeutschen Abende in Drevenack und Bruckhausen im März oder auch die Frühlingskonzerte im April in Drevenack. Für November ist eine Ausbildungsfahrt in die Dammer Berge geplant. (kh)